
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 324/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Jerry Comper
Secretário de Estado da Infraestrutura e Mobilidade 

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil,
vem, por meio deste, solicitar a pintura das faixas de pedestres na Rodovia SC-370,
no bairro Humaitá de Cima, no trecho com início na BR-101 até a divisa com o
Município de Gravatal. 

Justifica-se a proposição, pois as faixas de pedestres existentes estão
completamente apagadas, gerando insegurança aos pedestres que precisam cruzar
esta movimentada Rodovia. Essa medida é necessária, a fim de evitar acidentes.

Sala das Sessões, em 03 de abril de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


